

20 Jahre KreBeKi



Stiftung für krebserkrankte
und behinderte Kinder in Bayern

Am 15. Juli 2004 wurde die Stiftung für krebserkrankte und behinderte Kinder in Bayern, kurz KreBeKi, gegründet. Stifter ist der Verein zur Förderung krebserkrankter und körperbehinderter Kinder Ostbayern e. V. (VKKK Regensburg).

Seit dieser Zeit konnten wir durch kleinere und größere Aktionen und Projekte betroffenen Kindern und deren Familien das Leben kurzfristig etwas schöner und ereignisreicher machen.



1. Mentale Unterstützung durch Unterhaltung, Zerstreuung und Aufheiterung

Wir holten z.B. die Maus, aus Sendung mit der Maus und den Playmobil – Pirat nach Regensburg, aber auch in verschiedene bayerische Kinderkrankenhäuser von Würzburg über Hof nach München.



Während der Corona-Zeit stellten wir Kinderkrankenhäusern iPads zur Verfügung und bis heute wird mit den Kindern in einem Krankenhaus online gesungen, gerätselt und gespielt. Und ganz wichtig: Zusammen gelacht. Dieses Projekt wird weitergeführt, gesponsert durch STERNSTUNDEN.



2. Integration, Förderung des Selbstbewusstseins

Wir veranstalteten Engel-Galas, auf denen die Kinder mit Handicap die Hauptakteure waren. Wir ermöglichten betroffenen Kindern mit ihren Geschwistern zu tanzen, malen und singen.

Im letzten Jahr wurde unser „Inklusives Puppenmusical“ aufgeführt, was zu Begeisterung bei Jung und Alt führte. Gesponsert von Kulturfonds Bayern.



3. Nachsorge, Familienzusammenführung nach schwerer Zeit

Während der akuten Behandlung wird zumeist das ganze Leben der Familie den medizinischen Notwendigkeiten untergeordnet. Es dauert, danach wieder ein normales Familienleben aufzubauen. Wir luden daher Familien zu gemeinsamen Ausflügen ein, z.B. zu den Bavaria -Filmstudios oder zur Westernstadt Pullman-City.

Seit diesem Jahr ist unser Hauptaugenmerk auf Familien gerichtet, die besonders vom Schicksal getroffen sind. Wir laden diese Familien zu einem Urlaub auf den Irmengard-Hof am Chiemsee ein. Hier können sich die kleinen Patienten mit ihren Eltern und Geschwister wieder einmal unbeschwert als Familie erleben und erholen.

...und vieles mehr

All dies ist nur durch Ihre Spenden möglich. Wir sagen allen Spendern „HERZLICHEN DANK“.

„Helden treffen Helden!“

KreBeKi ist eine Stiftung für **krebserkrankte** und **behinderte Kinder** in Bayern, die 2004 gegründet wurde. Ziel der Stiftung ist es, Kindern und Jugendlichen, die an Krebs erkrankt oder die unter einer Behinderung leiden, langfristig zu helfen und sie bestmöglich zu fördern.

Unser Team bedankt sich recht herzlich für Ihre wertvolle Hilfe, durch die wir auch im Jahr 2024 einige Projekte realisieren konnten.

Das Elend rund um den Erdball, ausgelöst durch Kriege und Naturkatastrophen, setzt die Welt in höchste Alarmbereitschaft und die Not ist überall groß, aber die Mittel für Spenden sind leider endlich. Das ist auch uns bewusst.

Wir können unsere Arbeit aber nur forsetzen, wenn wir weiterhin auf Spenden bauen können.

Deshalb sind wir für jede noch so kleine Spende dankbar und senden Ihnen ein herzliches „Vergelt's Gott“.

Sitz der Stiftung:

93047 Regensburg

Ludwigstrasse 6

Tel.: 0941-59977891

eMail: info@krebeki.bayern

Web: www.krebeki.de

Unser Büro ist Dienstag und Mittwoch immer von 09:00 bis 13:00 Uhr geöffnet.

LIGA BANK eG, Regensburg
DE08 7509 0300 0001 3422 66



Unser Jahr 2024...



„Strudelspende...“

...für die Kinder in der Hedwigsklinik!

Durch den Kontakt unseres Mitarbeiters Gerhard Bauer, spendete die Inhaberin der „Strudelei“ in Regensburg, Frau Damaris Stiefel, für die Kinder des Video-Chats „Doktor Teddy“ im Krankenhaus Sankt Hedwig frischen und leckeren Strudel!

Der Apfelstrudel wurde von unserem Mitarbeiter direkt zur Klinik gebracht und von Thomas Bäumler in der Klinik an die Kinder verteilt und mit strahlenden Augen und einem breiten Lächeln begeistert angenommen.

Vielen lieben Dank für den tollen Teddychat diese Woche und vor allem für das geniale Ninjago Legoset! Das war das schönste am Krankenhausaufenthalt. Weiter so! Dein Jakob mit Schwester Lisa und Mama Anna



Doktor Teddy
Klinik St. Hedwig
Regensburg

„Post für Dr. Teddy“

Wieder einmal hat uns eine Nachricht für „Doktor Teddy“ erreicht, über

die wir uns sehr gefreut haben. Der Doktor Teddy Chat soll Kindern im Krankenhaus ein bisschen Freude bereiten und sie von einer schwierigen Zeit ablenken.

Unterstützt wird dieses Projekt von **Sternstunden!**

„Familienfreizeit auf dem Irmengard-Hof am Chiemsee!“



Wir ermöglichen Familien, die mit einer besonderen Herausforderung tagtäglich zu kämpfen haben, eine Auszeit an einem besonderen Ort. Der Irmengard-Hof ist ein idealer Ort der Entspannung und Begegnung für Familien mit schwer bzw. chronisch kranken Kindern mit Beeinträchtigungen.



Der Hof liegt im wunderschönen Chiemgau direkt mit Zugang zum See. Die Kosten für Unterkunft, Fahrgeld und Verpflegungspauschale wurden von **KreBeKi** übernommen. Mehrere Familien verbrachten bereits eine Woche dort, weitere werden folgen.

Wir danken allen unseren Spendern, im Besonderen der **Beckenbauer Stiftung**, der **Sparda Bank** und der **Sparkasse in Regensburg!**

„Familiengeld“

Wir alle wissen, Krankheit ist teuer. Deshalb unterstützt **KreBeKi** Familien, die alles versuchen, ihren Kindern das Leben leichter und schöner zu gestalten. Z.B. durch einen finanziellen Zuschuss zur Reittherapie, Delphin-Therapie oder aber durch Zuschuss zu einem behindertengerechten Auto oder behindertengerechten Umbau der Wohnung.

KreBeKi unterstützt zusammen mit **ELECOK**, der Beratungsstelle im **PRMZ**, Kinder und Jugendliche, die sich tagtäglich einer immensen Herausforderung stellen müssen: Sie können nicht (ausreichend) sprechen. Mit ihren UK-Hilfen können sie es aber doch. Sie lernen und sprechen die „UK-Sprache“ und benötigen dazu ein unterstützendes und wertschätzendes Umfeld. Sie stellen sich dieser Herausforderung jeden Tag und sind somit unsere Superhelden.



Die UK-Heldinnen und UK-Helden treffen im Laufe des Projekts Helden aus dem Alltag. Wie bereits aus dem Bereichen Musik, Feuerwehr und Angehörige der Rot-Kreuz Motorradstaffel

Regensburg. Alle sind mit großer Begeisterung und Freude dabei.

Sie zeigen sich gegenseitig ihre Ausrüstung und erzählen sich aus ihrem Leben. Geplant sind weitere Treffen mit Personen und Gruppen aus dem „täglichen Leben“, z.B. Polizei, Pflegekräfte und Sanitätern.



Eventuelle Kosten übernimmt **KreBeKi!**

„Schlossfest in Freyung!“



Am 06. September lud **KreBeKi**, in Zusammenarbeit mit der **OBA**, Caritas in Regensburg, Familien mit ihren Kindern zu einem unvergesslichen Ausflug zum Freyunger Schlossfest ein. Der Historienverein tischte köstlichen Speisen und Getränken für alle auf. Nach ausreichender Stärkung konnten Jung und Alt das abwechslungsreiche Programm genießen. Besonders die Zaubershow, bei der die Teilnehmenden einen eigenen Zaubertrick erlernten, sowie die Auftritte eines Akrobaten, der mit seinen Jonglier- und Balancekünsten beeindruckte, blieben allen in Erinnerung. Neben vielen kleinen Ständen konnte auch das wunderschöne Schloss besichtigt werden.

Den anwesenden Handwerkern wurde geduldig auf die Finger geschaut, wie sie ihre Waren nach alter Tradition herstellten.

Ein großes Dankeschön von **KreBeKi** an die Männer und Frauen des Historienvereins Freyung!

„Weihnachtssäckchen!“



Auch in diesem Jahr gehen wieder 80 Weihnachtssäckchen auf die Kinderstation der Hedwigsklinik, sowie weitere 50 Säckchen an das Kinderzentrum St. Martin in Regensburg.